
 长城文化经济带绿色发展研究中心召开学术研讨会 

12月 27日下午，长城文化经济带绿色发展研究中心研讨

会在第二会议室召开，本次活动由校长程瑞芳主持，长城文化

经济带绿色发展研究中心相关专业教师、研究生共三十余人参

加。 

旅游学院邀请纪良纲教授和河北学刊赵新潮编辑就研究

中心的发展和国家社科基金项目课题的申报作主题指导。 

 

研讨会现场 

纪教授结合自身的申报经历，分别就项目申报选题、研究

思路与内容、前期成果及文献综述等方面进行了深入剖析，提

出了切实可行的申报策略和举措，并就研究中心今后的发展方

向提出了指导性意见。研究中心的教师代表结合自身实际，就

研究方向的选取、科研项目申报中面临的实际问题以及解决办

法作了交流发言。 



河北学刊赵新潮编辑就论文的选题等方面的内容提出了

指导性的意见。 

 

研讨会现场 

程瑞芳校长作总结发言，她认为研讨会上两位专家的讲解

解决了现阶段研究中心教师学术研究的困惑，也对今后课题的

申报具有重要意义，并在此基础上指出了研究中心下一步的发

展方向。 


